

Pressestelle, Freitag, 13. November 2015

Neue Bäume und Sträucher in Mühlheim

In diesen Tagen sind im gesamten Stadtgebiet Landschaftsgärtner unterwegs, die im Auftrag der Stadt Bäume und Sträucher pflanzen.

So werden am Tiefenorter Ring und in der Anlage zwischen den Bächen in Lämmerspiel jeweils ein Walnussbaum gepflanzt, in der Albertstraße und in der Offenbacher Straße sowie in den Grünanlagen Bürgerpark und Bettinastraße mehrere Kaiserlinden, in der Bleichstraße und in der Saint-Priest-Straße im Frühjahr wunderschön rosa blühende Japanische Blüten-Kirschen, in der Grünanlage „Am letzten Busch“ in der Roten Warte eine Rotbuche und am Dietesheimer Basalteck wird der Platz um den alten Lorenwagen mit einem Blauglockenbaum aufgewertet. Zudem bereichern zukünftig ca. 1500 im gesamten Stadtgebiet neu gepflanzte größere und kleinere Stauden die Beete und Grünflächen. Die Gesamtkosten für die Maßnahmen belaufen sich auf rund € 18.000,-.

„Mit unseren jährlichen Pflanzungen ersetzen wir durch Krankheit oder Witterung ausgefallene Gehölze und solche, die aus anderen Gründen gefällt werden mussten“, erklärt Erste Stadträtin Gudrun Monat. „Der Sommer war sehr trocken und heiß, so dass unsere Bäume und Sträucher im Stadtgebiet unter Stress standen. Doch gerade in heißer werdenden Sommern ist das innerstädtische Grün sehr wichtig für die Aufrechterhaltung eines angenehmen Stadtklimas.“

Wenn hoffentlich alles gut anwächst, kann die Mühlheimer Bevölkerung damit einem blütenreichen Frühling entgegensehen.